

ABSTRAK

Tujuan perjuangan Bangsa Indonesia untuk mencapai masyarakat Indonesia yang adil dan makmur, baik materiil maupun spirituil yang sehat, yang menjunjung tinggi martabat dan hak-hak azasi serta kewajiban manusia sesuai dengan Pancasila, hanya dapat dicapai apabila masyarakat dan Negara berada dalam taraf kesejahteraan sosial yang sebaik-baiknya serta menyeluruh dan merata. Lembaga pemerintah yang diberikan amanat untuk mengatur kesejahteraan masyarakat adalah Dinas Sosial yang memiliki tanggung jawab soal permasalahan sosial. Untuk wilayah Kota Metro, Dinas Sosial beralamatkan di Jl. Ahmad Yani, Iringmulyo, Kota Metro dan saat ini dikepalai oleh Bapak Suwandi, S.IP., MM. Dinas Sosial Kota Metro dalam pelaksanaan tugasnya mengacu kepada Undang-undang No. 11 Tahun 2009 tentang Kesejahteraan Sosial. Lembaga pemerintah yang diberikan amanat untuk mengatur kesejahteraan masyarakat adalah Dinas Sosial yang memiliki tanggung jawab soal permasalahan sosial. Untuk wilayah Kota Metro, Dinas Sosial beralamatkan di Jl. Ahmad Yani, Iringmulyo, Kota Metro dan saat ini dikepalai oleh Bapak Suwandi, S.IP., MM. Dinas Sosial Kota Metro dalam pelaksanaan tugasnya mengacu kepada Undang-undang No. 11 Tahun 2009 tentang Kesejahteraan Sosial. Aplikasi yang dibangun berbasis web dengan pendekatan pemrograman terstruktur, metode pengembangan perangkat lunak menggunakan ERD. Bahasa pemrograman menggunakan DFD, database menggunakan MySql dan. Pengujian perangkat lunak menggunakan *blackbox testing*. Alat pengembangan sistem yang digunakan antara lain flowchart, dfd, erd. Berdasarkan permasalahan tersebut, maka dibutuhkan sebuah aplikasi yang dapat membantu untuk proses pengajuan penerima bantuan kesejahteraan sosial berbasis web pada Dinas Sosial Kota Metro. Pembuatan aplikasi termuat dalam laporan tugas akhir yang berjudul Perancangan Aplikasi Pengajuan Penerima Bantuan Kesejahteraan Sosial Berbasis Web Pada Dinas Sosial Kota Metro.

Kata Kunci: Perancangan Aplikasi Pengajuan penerima bantuan